



## Instan a participar

# Consulta ciudadana sobre compromiso ambiental

El Ministerio del Medio Ambiente presentó el anteproyecto de la Contribución Determinada a Nivel Nacional (NDC) 2025, iniciando el período de consulta ciudadana que se extenderá hasta el 11 de abril en su plataforma oficial.

La propuesta establece un enfoque integral para avanzar hacia la carbono neutralidad y la resiliencia climática al 2050, en línea con los compromisos del Acuerdo de París. Entre las medidas destacadas están la reducción de emisiones de metano, la promoción de la electromovilidad, la creación de infraestructura urbana resiliente, sistemas de alerta temprana, y la gestión de residuos orgánicos.

En cuanto al financiamiento, la NDC 2025 considera un nuevo presupuesto de carbono enfocado en la reducción de gases de efecto invernadero, especialmente el metano, y en soluciones basadas en

la naturaleza para enfrentar fenómenos como inundaciones, sequías e incendios forestales.

Por primera vez, la acción climática será integrada en las políticas regionales y comunales, junto con la ejecución de 14 planes de adaptación y mitigación aprobados en diciembre de 2024. Además, incluye un enfoque inédito de justicia climática a través de la Estrategia Nacional de Transición Socioecológica Justa.

“La ciudadanía es clave en este proceso. Los invitamos a construir juntos un país sostenible y resiliente”, señaló el seremi de Medio Ambiente de Magallanes, Enrique Rebolledo Toro.

El anteproyecto está disponible para su revisión y comentarios en la plataforma del Ministerio de Medio Ambiente: ([consultaciudadanas.mma.gob.cl](https://consultaciudadanas.mma.gob.cl))(<https://consultaciudadanas.mma.gob.cl>).